



Andrés Cantú Ramírez (Diputado – PRI)

Entrevista con Federico La Mont

Esta iniciativa la presenté hace algunas semanas, ya está en la Comisión de Comunicaciones y Transporte de la cual soy secretario y, también, en Derechos Humanos, al menos con los partidos de la oposición que es PRI, PAN, PRD y con Movimiento Ciudadano están muy de acuerdo, con los de Morena todavía estamos hablando, pero yo les digo que es algo que no debe tener un costo adicional a lo que ya hacen las telefónicas. En la desaparición se da la Alerta Amber, los medios de comunicación empiezan a mandar las alertas, la intención de la iniciativa es que cuando pase la alerta, todo celular que esté dentro de la comunidad, se le mande una alerta como pasa en Estados Unidos”.

https://drive.google.com/file/d/1_LHs_jrui8ugrljWDnWZTk_rRFmMAVII/view